

EVANGELISCHE JUGEND IN DER EVANGELISCH-LUTHERISCHEN LANDESKIRCHE  
SACHSENS

## LANDESJUGENDPFARRAMT

CASPAR-DAVID-FRIEDRICH-STR. 5, 01219 DRESDEN  
TELEFON: 0351 4692-410 FAX: 0351 4692-430



Evangelische Jugend in Sachsen  
Landesjugendpfarramt

REFERAT FÜR PRESSE- UND ÖFFENTLICHKEITSARBEIT  
CHRISTIANE THOMAS

Telefon: (03 51) 46 92-435 / www.evjusa.de / E-Mail: presse.evjugendsachsen@evlks.de

Dresden, 14.03.2018

### Presseinformation

#### **Religionsunterricht – Reformbedarf?!**

##### **Frühjahrstagung des Landesjugendkonvents vom 09. bis 11. März in Dresden**

Vom 09. bis 11.03. traf sich das höchste ehrenamtliche Gremium der Evangelischen Jugend in Sachsen, der Landesjugendkonvent, zu seiner Frühjahrstagung. Dazu kamen 35 Delegierte aus den Kirchenbezirken der sächsischen Landeskirche zusammen. Die Tagung stand unter dem Thema „Religionsunterricht – Reformbedarf?!“. Der Konvent beschäftigte sich dabei ausführlich mit der Frage, wie der Religionsunterricht sich zukünftig noch besser in den Schulalltag integrieren lässt. Begleitet wurde der Thementag durch Johanna Fabel vom TPI Moritzburg, Gabriele Mendt, Referentin des Landeskirchenamts, Katharina Zürich, Gymnasiallehrerin für Geschichte und Religion, sowie Prof. Dr. Christian Kahrs, Rektor der Ev. Hochschule Moritzburg und Bernd Gärtig vom Landesamt für Bildung und Schule. Sie diskutierten gemeinsam mit den Delegierten im Rahmen einer Podiumsdiskussion, moderiert durch Landesjugendpfarrer Bilz, ihre Ansichten über Gegenwart und Zukunft des evangelischen Religionsunterrichtes sowie der Ausbildung kirchlicher und staatlicher Religionslehrer. Bei einem gemeinsamen Kaffeetrinken fanden die Delegierten die Möglichkeit die Vor- und Nachteile von diversen Kombinationen der Fächer Religion und Ethik zu besprechen und den Referenten Ideen für Ihre weitere Arbeit mit auf den Weg zu geben.

In der Plenarsitzung am Sonntag verabschiedete sich der Konventsvorstand von seinem langjährigen Mitglied Stephanie Golde, welche uns als Vorsitzende der Landesjugendkammer erhalten bleibt. Als neues Vorstandsmitglied wurde Tim Eric Porzig, Delegierter aus dem Kirchenbezirk Dresden Nord, gewählt. Darüber hinaus verständigte sich der Konvent auf das Thema der kommenden Herbsttagung. Mit dem Thema „Sexuelle Vielfalt“ setzen die Konventler die Erarbeitung eines Sexualpädagogischen Leitfadens durch das Landesjugendpfarramt fort. Die Tagung endete mit einem gemeinsamen Gottesdienst, gehalten von Johannes Bartels.

Mit freundlichen Grüßen und besten Segenswünschen,  
im Namen des Landesjugendkonventsvorstand

A. Przyborowski  
Vorstandsmitglied Landesjugendkonvent  
E-Mail: [alexander.przyborowski@ljk-sachsen.de](mailto:alexander.przyborowski@ljk-sachsen.de)

Bei Rückfragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.